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Compte rendu de la Commission 

«Finances – Communication - Affaires générales  

et Évolution des statuts»  

du 19 mars 2025  

 
Présents en présentiel : 
Membres de la Commission : Marie BRETON (Présidente), Viviane CARSANA (Déléguée de Vaivre-
et-Montoille), Denis DAGOT (Délégué de Voray-sur-l’ognon). 
 
Membres du Bureau syndical : Jean-Marc JAVAUX (Président), Pascal GAVAZZI (Vice-Président), 
Philippe COMBROUSSE (Vice-Président), André GAUTHIER (Vice-Président), Daniel NOURRY 
(Administrateur), Yves PELLETIER (Administrateur), André MARTHEY (Administrateur). 
 
Excusés : Thomas DURUPT (Délégué de Genevreuille), Agnès LEJEUNE (déléguée de Saint-Loup-
Sur-Semouse), Martine WOLFER (Déléguée de Bétoncourt-Saint-Pancras), Virginie LUTHRINGER 
(administratrice). 
 

La Présidente de la commission « Finances_ Communication_ Affaires générales et Evolution 
des statuts », Marie BRETON, ouvre la séance qui se déroule en mixte, présentiel au siège du SIED 
70 au 1 rue Max Devaux 70 000 VESOUL, et en visioconférence. 

 

FINANCES : 
 

Madame Marie BRETON présente les comptes administratifs et les projets de budgets du 
syndicat. Elle met en avant la nécessité de présentation d‘un budget vert avec le compte administratif 
du budget principal et la création d’un nouveau budget annexe « chaufferies » destiné à gérer à 
terme l’ensemble des chaufferies et réseaux de chaleur du syndicat.  

 
Monsieur Denis DAGOT demande si le siège social a encore des locataires.  
Il est répondu par l’affirmative (SEDIA occupe encore des locaux). La recherche d’autres 

locataires ne pourra être entreprise qu’à l’issue des travaux de rénovation du bâtiment. 
 
Monsieur Denis DAGOT demande également si le Syndicat a déjà reçu des demandes 

concernant l’appel à projets « plan sobriété éclairage public 2025-27 ». 
Il est répondu par l’affirmative. Les communes ont bien pris conscience qu’il n’y aurait plus 

d’autre aide avec la fin du financement Fonds Verts. 
 
Monsieur Daniel NOURRY s’étonne de voir encore des subventions du SIED 70 pour les 

chaufferies bois.  
Il est précisé qu’il s’agit des fonds de l’ADEME, gérés par le SIED 70, dans le cadre du CCRT. 
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Monsieur Philippe COMBROUSSE demande s’il est possible d’avoir un tarif unique des 
chaufferies sur le département 

Il est répondu que c’est techniquement possible mais que cela obligerait certains usagers à 
payer pour d’autres, d’une part, et, à refuser certains projets, trop onéreux, d’autre part. 

 
Monsieur Daniel NOURRY demande comment un budget annexe rembourse un prêt au 

budget principal. 
Il est répondu que des titres et mandats sont émis entre le budget annexe et le budget principal 

sur la base d’un échéancier établi pour 20 ans. 
 
La commission émet un avis favorable aux propositions suivantes : 
 

- comptes administratifs du budget principal et des budgets annexes, 
- affectation de résultats, 
- projets de budget primitif pour le budget principal et les budgets annexes. 

 
STATUTS : 
 

La commune de Fontaine-les-Luxeuil a demandé le transfert de compétence "chaufferie bois 
et réseau de chaleur" au SIED 70. 

 
La commission émet un avis favorable à cette demande. 
 
Madame Marie BRETON informe les membres de la commission que des Commissions 

Locales d’Energie (CLE) informelles seront programmées en fin de premier semestre 2025 afin 
d’éprouver le fonctionnement qui prévaudra quand les futurs statuts qui seront proposés à la 
validation du prochain comité seront applicables. 

 
COMMUNICATION : 

 
Madame Marie BRETON présente le site et le programme prévu pour la célébration des 30 

ans du SIED 70 
 
Elle informe également les membres de la commission que le nouveau site Internet du 

SIED 70 devrait être opérationnel avant la fin du 1er semestre 2025 
 


